



Holzhaus „Alicante“

In Sachsen wird kräftig gebaut. Ein Holzhaus vom Typ „Alicante“ entsteht bei Bautzen. Blockhäuser haben hier lange Tradition, denn bereits das Volk der Sorben und Wenden baute diese traditionellen Häuser. Viel moderner und mit technischen Errungenschaften errichten sich unsere Bauherren ein Holzhaus mit extravaganter Architektur. Denn ein überdimensionaler Wintergarten ist gleichzeitig der Wohn- und Essbereich des Hauses. Viel Licht strömt in das moderne Blockhaus. Dreifach verglaste Fenster und die Bio-Doppelwand® mit effizienter Korkdämmung hält gemütliche Wärme im Raum, wenn es draußen kälter wird. Auf knapp 180 Quadratmetern, die sich auf zwei Etagen erstrecken, können unsere Bauherren ihr Leben genießen, denn die Atmosphäre in einem Voll-Holzhaus ist unbeschreiblich entspannend und gesund. Dazu trägt unter anderem die dampfdiffusionsoffene Bauweise bei. Holz reguliert zum Beispiel die Luftfeuchtigkeit in einem Blockhaus von Natur aus. So kann kein Schimmel entstehen und Allergiker beruhigt wohnen.



in der Lausitz

